

NEWSLETTER

Mars 2023

N°3



Le Mot de la Présidente

Nous souhaitons rappeler à tous les supporters, spectateurs, que les joueurs/joueuses doivent avant tout prendre du plaisir sur le terrain. Le jeu doit toujours primer sur l'enjeu et nous comptons sur vous pour les encourager dans un esprit sportif et fair-play. Respectez les joueurs/joueuses, respectez les décisions des arbitres pour qu'à la fin de la rencontre le vainqueur soit le basket
(Texte lu le week-end du 4/5 mars à tous les matchs de U11/U13)
Solène Guillouche



Les bénévoles du mois : Victor, Léo, Emmanuelle - Ecole d'arbitrage

Qui êtes vous ?

Victor, j'ai 20 ans, je joue en Senior 1 et au club depuis 4 ans.
Léo, j'ai 20 ans et je joue en Senior 2.
Emmanuelle, j'ai quelques années de plus que Léo et Victor.
Je suis maman de 3 enfants dont 2 qui font du basket (U9 et U15). J'ai fait du basket pendant 30 ans au Landreau où j'étais arbitre et aide-arbitre, depuis maintenant 2 ans je suis au PVB et je fais du Basket Pour Tous.



Que faites-vous dans le club ?

V. : Je coach les U15, et je les forme le samedi matin à la formation d'arbitre.
L. : Je suis le coach des U17G2. Je suis formateur pour l'école d'arbitrage des U15 du club un samedi matin par mois, et je suis arbitre dans le club.
M. : J'arbitre de temps en temps et je suis aide-arbitre pour les U15 que nous formons le samedi matin.

Pourquoi le faites-vous ?

V. : Je m'occupe de cette formation car j'ai été arbitre officiel pendant 2 ans. Je connais l'importance de cette tâche dans un club, et c'est un plaisir d'apprendre les règles du basket aux jeunes. Merci à Oscar qui m'aide sur les samedis matin.
L. : Je forme des joueurs à l'arbitrage pour transmettre mon savoir. Tous les joueurs doivent pouvoir arbitrer pour que ce ne soit pas toujours les mêmes qui arbitrent.
M. : L'arbitre a un rôle très important dans le club et dans le match, c'est pourquoi il est nécessaire de former les jeunes. Cela leur permet d'approfondir leurs connaissances sur les règles du basket ainsi que sur la position de l'arbitre qui n'est pas évidente sur un terrain.

L'info du mois

Ce mois-ci nous faisons la part belle à notre école d'arbitrage. C'est une structure au sein du club comprenant un responsable attitré et des formateurs. Le but de l'école d'arbitrage est de promouvoir les fonctions d'officiels et d'organiser des formations d'arbitre de club, voire d'arbitres départementaux. Le rôle d'arbitre est à la fois essentiel et difficile, c'est pourquoi nous remercions nos adhérents qui arbitrent tous les week-ends mais bien sur également ceux qui prennent le temps de les former !

Agenda

Tournoi Loisirs : venez nombreux !

- 31 mars : Tournoi Loisirs
- 3/4 juin : Tournoi Jeunes
- 23 juin : Assemblée générale du PVB
- 1 juillet : Tournoi 3X3